



DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE DE 2016

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PLEBISCITO EN EL MARQUÉS

MC PRESENTARÁ QUEJA POR “FRAUDE” EN PLEBISCITO

Por Zulema López

Movimiento Ciudadano prepara una queja contra del presunto fraude registrado en el Primer Plebiscito efectuado en Querétaro, luego de que se detectara la presencia de 20 votos adicionales en una de las urnas electrónicas utilizadas para determinar si la población de El Marqués aprobaba o no concesionar su servicio de recolección de basura. El esquema de consulta a la ciudadanía se efectuó el 16 de octubre y al respecto, el representante de Movimiento Ciudadano ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), José Luis Aguilera Ortiz sostuvo que queda claro que deben efectuarse cambios antes de pensar en replicar ese esfuerzo, además que se debe sancionar las irregularidades registradas, por lo que en su momento será presentada la impugnación ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ). “No hubo certeza en la contabilidad de los votos y por otro lado, nos vamos a allegar de pruebas que presentó el Partido Encuentro Social ante la Fiscalía para Delitos Electorales de la Procuraduría General de la República para que presentemos pruebas documentales con relación al fraude que existió en Saldarriaga... ese no es un error, al aparecer 20 votos de más en una urna electrónica, es un fraude”. Enfatizó que no hubo certeza en la contabilidad de los votos, a lo que se suma el fraude en Saldarriaga, casilla en la que se detectaron la anomalía. “A favor o en contra, pero es un fraude... eso compete al Consejo, porque es la autoridad electoral la que vigiló el procedimiento electoral, ellos son los responsables”. Argumentó que lo ocurrido podría derivar en una sanción electoral directa contra las autoridades electorales. “Estamos a la espera de ser notificados del acuerdo que dice que fue viable y que fue vinculante, para apelar ante la autoridad electoral correspondiente, que sería el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro; ante eso procede un recurso de apelación, porque lo que nosotros consideramos es que fue una simulación de plebiscito, independientemente del error que tuvo la autoridad electoral al dar a conocer un resultado que no lo era y eso es falta de certeza jurídica, que es una de las obligaciones que tiene la autoridad electoral”, finalizó. (DQ, 7)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/mc-presentara-queja-por-fraude-en-plebiscito/>

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

PAN DICE QUE FAVORECE LA ECONOMÍA FAMILIAR

Por Zulema López

El PAN siempre ha fijado su postura para que las decisiones sirvan para favorecer la economía familiar, manifestó el secretario general del Comité Estatal, Miguel Ángel Torres. (DQ, 9)

INICIA EN SAN JUAN DEL RÍO REGISTRO DE ASPIRANTES A DIRIGENCIA DEL PAN

Comenzaron los registros para la Dirigencia del PAN en San Juan del Río, donde presentaron sus aspiraciones para liderar el órgano político dos reconocidos sanjuanenses. El primero fue Isidro Pachelli Demenegui Rivero, quien actualmente desempeña el cargo de regidor síndico de la administración de Guillermo Vega Guerrero. El segundo fue el empresario Teófilo Gómez Su. (PA 2, AM 2)



DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE DE 2016

CRÍTICAS VS ANAYA, PORQUE ES “EL ENEMIGO A VENCER”

Por Zulema López

La percepción que se tiene de la imagen de Ricardo Anaya rumbo a las próximas elecciones lo hacen “el enemigo a vencer”, lo que provoca las críticas en su contra, sostuvo el secretario general del Comité Estatal del Partido Acción Nacional (PAN) Miguel Ángel Torres. Tras rechazar que pueda existir división en el interior del PAN enfatizó que los cuestionamientos nacieron del propio interés del dirigente nacional por transparentar sus finanzas e incluso ya pidió a Transparencia Mexicana y al Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO), que revisen dicha información. (DQ, 9)

NOTAS PRINCIPALES

PA: OLA DE ROBOS EN CAPITAL

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Enfrenta el municipio de Querétaro una preocupante ola de robos e inseguridad que en la última semana a plena luz del día afectaron a tres importantes negocios capitalinos, independientemente de los robos a casa-habitación, que son el pan de cada día de los queretanos. (PA, principal)

N: MATAN POR ROBO

Por Tania Talavera

Tras el robo con violencia a dos repartidores en una tienda, uno de los cuáles resultó lesionado por proyectil de arma de fuego en la cabeza y horas después murió en el Hospital, se propició un intenso movimiento policiaco la tarde de ayer en las inmediaciones de la colonia San Pedrito Peñuelas. (N, principal)

AM: 7 MIL 500 COMERCIOS EN VÍAS DE CLAUSURA

Por Diego Rodríguez

El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, precisó que 7 mil 500 comercios de se encuentran a días de ser clausurados por falta de licencias de funcionamiento, lo que supone que 1.2 de cada 10 establecimientos dejarían de operar en el municipio de Querétaro. (AM, principal)

DQ: CHUECOS 22 POR CIENTO DE NEGOCIOS; CARECEN DEL REFRENDO

Por Elvia Buenrostro

Poco más del 22% del padrón de 33 mil negocios de la capital podrían ser clausurados y hasta multados con alrededor de 300 mil pesos por incumplir con el refrendo de la licencia y con las medidas de seguridad que exige Protección Civil, advirtió el alcalde Marcos Aguilar Vega. (DQ, principal)

EUQ: RECORTES DEJAN SIN CAMINOS A LA SIERRA

Por Paulina Rosales

El delegado la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Aurelio Sigala Páez, dijo que la construcción de caminos en comunidades del estado quedará fuera del programa de la dependencia, debido a la falta de recursos propiciado por el recorte a nivel federal para el presupuesto 2017. (EUQ, principal)

DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE DE 2016

PODER EJECUTIVO

COMBATE LA CEA ROBO Y DESPERDICIO

Por Tina Hernández

Al reiterar que 47% del agua que distribuye la CEA se desperdicia debido a fugas y robo, el Vocal Ejecutivo de la comisión, Enrique Abedrop Rodríguez, informó que para combatir dichos problemas se inició una restructuración de medidores que concluirá en la primera mitad de 2017. (N, 1)

SE CREA ESTRATEGIA PARA GENERAR VIVIENDA POPULAR

Por Tina Hernández

Luis Bernardo Nava Guerrero, Jefe de la Oficina de la Gobernatura, informó que se creó el Comité Estatal de Vivienda cuyo objetivo es resolver el déficit de vivienda económica en la entidad. Dicho Comité está integrado por representantes del Gobierno del Estado, Gobierno Federal y empresarios inmobiliarios. (N, 1)

TRAZAN EXPO RUTA ARTE, QUESO Y VINO DE QUERÉTARO

Muestras gastronómicas, productos vinícolas y queseros, así como artesanía regional, son algunos de los atractivos que tendrá la Expo Ruta Arte, Queso y Vino, que se llevará a cabo el 11 y 12 de noviembre. Hugo Burgos García, Secretario de Turismo, informó que la muestra será instalada en la terraza del Querétaro Centro de Congresos, donde se espera una afluencia los dos días de cuatro mil personas, aproximadamente. (PA 1, EUQ 2)

SSC POR RECURSOS NO EJERCIDOS

Por Rubén Pacheco

Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Seguridad Ciudadana, informó que a través de Gobierno del Estado, se gestiona recuperar recursos que no fueron ejercidos en años anteriores, los cuales serán destinados a la capacitación y equipamiento de los uniformados. (N, 1)

PODER LEGISLATIVO

BUSCA EL SENADO ADQUIRIR EL TEATRO DE LA REPÚBLICA

Fuentes del Senado de la República confirmaron a El Universal que desde el pasado 22 de octubre comenzaron las pláticas con la Fundación Josefa Vergara y Hernández, propietaria del inmueble, con el objetivo de llegar a un acuerdo económico. El pasado 2 de junio el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, dio a conocer que la Fundación Josefa Vergara y Hernández puso a la venta el edificio a un precio de 100 mdp. (N 3, EUQ 4)

PODER JUDICIAL

CAPACITAN A PERITOS DEL TRIBUNAL

Por Redacción

La UAQ, a través de la Facultad de Derecho y el TSJEQ, realizó la Ceremonia de Entrega de Acreditaciones de Conocimientos Metodológicos de Dictámenes Parciales. La Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Magistrada Consuelo Rosillo Garfias, reconoció la importancia de estar en constante capacitación. (EUQ, 6)

DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE DE 2016

MUNICIPIOS

PELIGRA COHESIÓN SOCIAL EN SAN JUAN POR ALCOHOL

Por Alma Córdova

El 80% de los llamados de emergencias que recibe la SSPM de San Juan del Río durante los fines de semana corresponde a situaciones en las que está involucrado el abuso en el consumo del alcohol. Al respecto, Tania Ávila, coordinadora del programa Espacio para la Juventud, quien dijo que de realizarse labores que incluyan la regularización de la venta de alcohol, así como el programa Alcoholímetro, y que además se apoyan en los programas del CECA, el Comsa y de agrupaciones especializadas, permitirán que la incidencia se disminuya. (AM ,3)

INVIERTE MUNICIPIO 84 MDP EN INFRAESTRUCTURA DE SEGURIDAD

En Querétaro se invierten 84 mdp para instalar arcos de seguridad y aumentar la red de cámaras de video vigilancia en zonas como Santa Rosa Jáuregui, informó el edil de Querétaro, Marcos Aguilar Vega. (EUQ 4, AM 5, DQ 1)

BALEAN EN SAN PEDRITO PEÑUELAS AL REPARTIDO DE COCA-COLA

Un repartidor de la empresa Coca-Cola recibió un disparo en la cabeza durante un asalto. Su estado de salud se reporta delicado. (...) Elementos de la Policía Municipal, recibieron por parte de vecinos de la zona el reporte de que un hombre estaba herido por arma de fuego. (DQ 1-G, N 1-B)

ROBAN LOCAL PIZZA HUT DE CONSTITUYENTES

La mañana de este sábado, el establecimiento de comidas Pizza Hut, ubicado sobre avenida Constituyentes esquina con Ezequiel Montes, fue víctima de un hurto por al menos dos sujetos. (PA 1-LR, N 1-B)

ARDE YONKE EN CORREGIDORA

Expectación y nerviosismo causó entre habitantes de Lourdes, El Milagrito y otras colonias, fuerte incendio en un yonke y pensión para vehículos de carga. El lugar del siniestro se ubica a pie de carretera del libramiento Surponiente. (AM 3, DQ 1, N 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

La educación, como prioridad. Nos comentan que el gobernador FDS sostuvo una reunión con el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Fernando Galindo Favela. El objetivo fue continuar revisando el presupuesto 2017 que será asignado a la entidad. Esperemos que los dos funcionarios hayan tomado nota del desplegado que se publicó en esta casa editorial a nivel nacional, firmado por 10 rectores de universidades públicas estatales en contra del recorte presupuestal al sector educativo. Nos cuentan que sería un gran detalle. Funcionarios que nadan de muertito. Nos dicen que la PGR en coordinación con la Profepa en Querétaro, entablaron un operativo coordinado para vigilar y prevenir hechos delictivos en materia ambiental. El delegado de la PGR, Julio César Espónida, sostuvo una reunión de trabajo con José Luis Peña Ríos, su similar en la Profepa para intercambiar información de los trabajos de inteligencia realizados por estas dependencias. Nos dicen que ojalá esta reunión sirva para subir el perfil de Peña Ríos, quien desde 2014, cuando asumió el cargo, se ha caracterizado por navegar de muertito y mantenerse completamente fuera de los reflectores de la opinión



Síntesis de información local

DOMINGO 6 DE NOVIEMBRE DE 2016

pública. Blindan feria contra asaltos. Ya se acerca la Feria Internacional Ganadera de Querétaro 2016, y nos dicen que con el objetivo de garantizar un traslado seguro a todas las familias, durante la 4ta. Reunión de Plan Operativo se acordó sumar esfuerzos para vigilar las unidades de transporte público que prestarán su servicio durante este evento, seguramente debido a la alza en los asaltos que ha afectado a la zona metropolitana. Esperemos que los maleantes se den por aludidos y no arruinen el espíritu festivo de este evento que es esperado por tradición por muchos queretanos. (EUQ, 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		RI: REPORTE ÍNDIGO
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

Movimiento Ciudadano presentará queja por "fraude" en plebiscito

por Zulema López

Movimiento Ciudadano prepara una queja contra del presunto fraude registrado en el Primer Plebiscito efectuado en Querétaro, luego de que se detectara la presencia de 20 votos adicionales en una de las urnas electrónicas utilizadas para determinar si la población de El Marqués aprobaba o no concesionar su servicio de recolección de basura.

El esquema de consulta a la ciudadanía se efectuó el 16 de octubre y al respecto, el representante de Movimiento Ciudadano ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), José Luis Aguilera Ortiz sostuvo que queda claro que deben efectuarse cambios antes de pensar en replicar ese esfuerzo, además que se debe sancionar las irregularidades registradas, por lo que en su momento será presentada la impugnación ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ).

“No hubo certeza en la contabilidad de los votos y por otro lado, nos vamos a allegar de pruebas que presentó el Partido Encuentro Social ante la Fiscalía para Delitos Electorales de la Procuraduría General de la República para que presentemos pruebas documentales con relación al fraude que existió en Saldarriaga... ese no es un error, al aparecer 20 votos de más en una urna electrónica, es un fraude”.

Enfatizó que no hubo certeza en la contabilidad de los votos, a lo que se suma el fraude en Saldarriaga, casilla en la que se detectaron la anomalía.

“A favor o en contra, pero es un fraude... eso compete al Consejo, porque es la autoridad electoral la que vigiló el procedimiento electoral, ellos son los responsables”.

Argumentó que lo ocurrido podría derivar en una sanción electoral directa contra las autoridades electorales.

“Estamos a la espera de ser notificados del acuerdo que dice que fue viable y que fue vinculante, para apelar ante la autoridad electoral correspondiente, que sería el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro; ante eso procede un recurso de apelación, porque lo que nosotros consideramos es que fue una simulación de plebiscito, independientemente del error que tuvo la autoridad electoral al dar a conocer un resultado que no lo era y eso es falta de certeza jurídica, que es una de las obligaciones que tiene la autoridad electoral”, finalizó.